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CDAA is pleased to announce Ms. Sina Allegro-Sacco as CDAA's President for 2018-2019.

L'ACAD est heureuse d'annoncer que Mme Sina Allegro-Sacco sera la présidente de l'ACAD pour 2018-2019.






If you would like to SUBSCRIBE to the weekly CDAA Newsbrief please provide your name and email address to info@cdaa.ca.  If you would like to be REMOVED from the weekly CDAA Newsbrief distribution list, please provide your request, citing your name and email address to info@cdaa.ca. 
Si vous souhaitez vous INSCRIRE au bulletin hebdomadaire de l’ACAD, veuillez nous fournir votre adresse électronique à info@cdaa.ca. Si vous souhaitez être RETIRE de la liste de distribution au bulletin hebdomadaire de l’ACAD, veuillez soumettre votre demande à info@cdaa.ca en indiquant votre nom et adresse électronique.
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The CDAA was pleased to host its Annual General Meeting 2018 this past weekend in Ottawa at the wonderful Metcalfe Hotel. A big thank you to our sponsors, TD Insurance Meloche Monnex; Prolink; Sunstar; 
Crest Oral-B; and, Patterson Dental.

L'ACAD était heureuse d'accueillir son assemblée générale annuelle 2018 la fin de semaine dernière à Ottawa, au magnifique hôtel Metcalfe. Un grand merci à nos commanditaires, TD Assurance Meloche Monnex; Prolink; Sunstar; Crête Oral-B; et, Patterson Dental.
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 Travel/ Voyage

	

	Upcoming travel plans? Remember to pack the right travel coverage. TD Insurance can help protect you while you're away. Learn more about the Wide Horizons Solution Travel Insurance Program ► https://go.td.com/2pwFcVv


Un voyage en vue? N’oubliez pas de glisser la bonne assurance voyage dans vos bagages. TD Assurance peut vous aider à vous protéger à l’étranger. Renseignez-vous sur l’assurance voyage Solution sans frontières ► https://go.td.com/2oIZOc2
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DISCLAIMER: Articles and advertisements, as well as their claims, do not necessarily represent the viewpoints/opinions of the Canadian Dental Assistants Association (CDAA). The CDAA is not responsible for grammatical errors, misspelled words, unclear syntax or errors in translations, in original sources.  
AVIS DE NON-RESPONSABILITÉ: Les articles et annonces, ainsi que leurs revendications, ne représentent pas nécessairement les points de vue / opinions de l'Association canadienne des assistant(e)s dentaires (ACAD). L’ACAD n'est pas responsable des erreurs grammaticales, des mots mal orthographiés, de la syntaxe imprécise ou des erreurs dans les traductions, dans les sources originales.
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